

**原発と地震、フルサーマル問題について
後期高齢者医療問題について
コミュニティバスの運行問題について**



清水 澄夫

問 中越沖地震は甚大な被害をもたらした。想定

する東海地震、マグニチュード8・5に対し、中

部電力は耐震裕度向上工事をしているので大丈夫だと言う。これをうのみにしていいのか

答 大地震が発生しても、国に耐震指針に基づき設計、建設をされており、浜岡原子力発電所耐震安全性は確保されています。安全上重要な設備については600ガルの地震に対しても安全機能が確保できるよう設計、建設されています。

問 プルサーマル導入について、市長は住民の理解が得られたとの考えはどうで判断したか

答 市主催の説明会や各種団体との話し合いで一定の理解が得られたと考え

ます。ヨード8・5に対し、中部電力は耐震裕度向上工事をしているので大丈夫だと言う。これをうのみにしていいのか

問 後期高齢者医療制度について以下4点をお聞きする。

①保険料額と該当する人数は ②納付困難な高齢者に対する保険料減額

への対応は ③老人保健法による「基本検診」は

④市長はこの制度の撤回を国、県に申し入れるべきでは

が多く、廃止することが

できず市単独の自主運行

人は年73、600円、年金79万円の人は年1万800円です。対象者は4、123人(10月末)です。②所得の少ない世帯は均等割額の減額措置を行なう。被扶養者で保険料を払つてこなかつた人は2年間所得割なしで、とも利用者が少なく運営均等割を5割軽減します。③後期高齢者医療広域連合が市へ委託するこ

とになります。④安心し

て医療が受けられる制度の構築のために必要と考えます。

問 コミュニティバスについて市長は検討すると言つて来たが、その後の結果は

答 「地域公共交通会議」を立ち上げ、「浜岡」から東の路線は、朝夕の高校生を中心とした利用者が多く、廃止することが

近隣市の状況はどうなっているのか

問 市議会議員や特別職の報酬を上げるべきではないと思うが執行部の意見は。

答 掛川市は特別職、議員共に引き上げ、菊川市は特別職は据置き、牧之原市はまだ決まっていない

市バスの維持管理費等になります。その他相良御前崎線、相良浜岡線につきましては今年度実績か

ら牧之原市と距離按分しておられます。

20年度に約1,600万円の負担と予想されます。

総務経済委員会

◆条例に関する審議

どの程度になるのか

答 この補正は浜岡循環線のみのもの。来年度予定

してあります。ものはスクールバスの運行であり、

委員会報告

審議された質疑をピックアップ

※ 少数意見として据置きの意見もありました。

◆補正予算に関する審議

問 路線バス補助事業について、来年度から予定しているバスの予算規模は



問 自主運行バスについて